

2012年アセンション日記

雪

2012年を振り返ると、本当に地上セルフのキャパは完全にオーバーして濃密なエネルギーを体験体感そしてハイアーのサポートにより実働させていただいていたと感じます。根源の光と高次のマスターのサポートにより、NMCAAのメンバーとして「1ヵ月=1年分×12ヵ月」の学びができたことは、伝説の中に生きている奇跡であり、それが使命だと思ふと鳥肌が立ちます。

2012年1月の新(神)年にはメンバーの方とエネルギーワークを行いました。このときのテーマは『神聖』で、神聖さとはどんなものか、そして自分が神聖になり、神聖さを発神していく事、神聖な場をつくっていく事、このエネルギーワークは魂そのものを感じとれるワークで、とても楽しいと感じました。

私の感じたハイアーセルフからの重要かつ一瞬で「全開MAX」にシフトできるメッセージは『今、この瞬間』という言葉でした。これは私の中でセンタリングするときのキーワードになっています。

7月は自然界のエネルギーがテーマになり、ナルニア国物語に出てくる豊かな自然を全身で感じたような、夢のような月でした。私はエネルギーを表現する方法としてイラストを使っています。そのイラストの中で妖精をよく書きますが、7月のエネルギーは自然の中に妖精のエネルギーも感じ、とてもワクワクした1ヵ月でした。

この時、照子先生のセッションを受けさせていただき、私の使命が「エネルギーアートで愛を広げていく事」だと実感出来るようになりました。“絵を描く”という事に小さい頃から魅かれていた私は、「何か出来るんじゃないか」とずっと心の奥で引っかかりを感じていました。

“感じたエネルギーが全て”と教えていただいた時、なんて優しい教えなんだろうと感動したのを覚えています。その言葉通り、私は感じたエネルギーや描きたいと思うモチーフを表現していき、素材集としてNMCAAのメンバー向けのwebページをつくってシェアしました。

するといろんな方から感想をいただき、素材として活用していただけるようになりました。アートに込めた想いに共鳴して下さることが、こんなに嬉しいなんて、なんて幸せ者なんだろうといつも思っています。

自分からエネルギーを発神することで、ハートを通してメンバーの皆さんとの絆を感じ、発神する事がライトワークでありアセンションだと、体感しました。

そして12月のエネルギーワークは、“宇宙史最終最大”でありこの1年の集大成だったと実感しています。1ヵ月ごとの学び全てが重要であり、その積み重ねが中今を生きるという事、神聖さのベース作りからはじまった2012年は、1年を通して神聖であり、自然のエネルギーに溢れ、絆を強く感じました。ワクワクで楽しく、歓喜で溢れた1年でした！

愛と光に感謝を込めて 雪